

優秀な成績を取めた皆さん（順不同）



阪南大学高バスケットボール部の皆さん
「平成27年度 全国高等学校総合体育大会バスケットボール競技大会
第68回 全国高等学校バスケットボール選手権大会」出場



藪田寿衣さん（松原中2年生）
「2015 BMX世界選手権
ベルギー・ゾルダー大会」出場



大阪フレンドの皆さん
「笹川良一杯 第30回 全国選抜ゲートボール
大会」出場



船崎愛華さん（松原南小3年生）
「グレンツェンピアノコンクール 第7回全国大会」出場



松本凌典さん（松原南小5年生）



加笠陽希心さん（松原南小3年生）
「第20回 オープントーナメント
グランドチャンピオン決定戦・全日本
少年少女空手道選手権大会」出場



多田陸生さん（松原西小4年生）
「第15回 全日本少年少女
空手道選手権大会」出場



西後実咲さん（府立松原高3年生）
「第8回 全日本テコンドー
選手権大会」出場



プールの季節がやってきました

厳しい暑さが続いている中、市民プールが7月11日にオープンしました。暑さを忘れ、思う存分水遊びを楽しむ子どもたちの姿が見られました。（写真左）

また、市内小学校の中から4校では、本市の教育委員長である井村雅代さんが主宰する井村シンクロクラブのコーチによる水泳指導教室が行われました。（写真右）



市の重要施策などについて報告

市民の皆さんに、さらなる市政への理解と関心を深めてもらうことを目的に、地域の集会所など約10カ所で市政報告会が行われました。市長が施策の成果などについて報告した後、参加者から質問を受け付ける時間も設けられ、有意義な報告会となりました。



やりなおせる社会・明るい社会のために

7月の「社会を明るくする運動」の強調月間に合わせて市内4駅で街頭啓発を行いました。この運動は犯罪や非行の防止、罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動で今年で65回目を迎えます。（7月3日）



花火の遊び方 これで大丈夫！

市内の幼年消防クラブ員を対象に花火教室が行われました。教室で花火の種類や注意点について学んだあと、花火を体験しました。遊んだあとには、水バケツに花火を捨て、火が消えているかの確認も行い、花火の遊び方を学ぶことができました。



学校と地域の交流が表彰されました

松原東小学校が一般社団法人 日本善行会より「平成27年度春季善行表彰」を受賞しました。この受賞は松原東小学校が長年に渡り、老人福祉センターや地域の老人会などの皆さんと交流を続け、絆を深めてきたことに対して評価されたものです。